

Peringati Hari Guru Nasional, Mahasiswa KKN 47 Adakan Lomba di SD Negeri 4 Simpang Keuramat



Peringati Hari Guru Nasional, Mahasiswa KKN 47 Adakan Lomba di SD Negeri 4 Simpang Keuramat

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Dalam rangka memperingati hari guru nasional, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 47 mengadakan berbagai lomba bagi siswa-siswi di SDN 4 Simpang Keuramat, Kecamatan Simpang Keuramat, Aceh Utara, Sabtu (26/11/2022).

Kegiatan perlombaan ini dilaksanakan di lingkungan Sekolah SDN 4 Simpang Keuramat Gampong Kilometer VI, yang dilakukan selama dua hari yaitu hari Jumat sampai hari Sabtu, adapun lomba yang diperlombakan yaitu, lomba baca puisi, menyanyi solo untuk hari Jumatnya dan pada hari Sabtu di lanjutan dengan perlombaan game yaitu makan kerupuk, tarik tambang, memasukan paku kedalam botol dan balap kelereng. Siswa-siswi SDN 4 Simpang Keuramat sangat antusias untuk mengikuti bermacam-macam lomba yang diadakan, tak hanya siswa-siswi, guru-gurunya pun juga ikut serta untuk mengikuti lomba game yang diadakan pada hari tersebut.

Penanggung jawab kegiatan Nadia Juliyanti mengatakan bahwa, lomba ini merupakan lomba untuk memperingati hari guru agar ikatan guru dan murid semakin terjalin dan siswa-siswi bisa seru-seruan bersama gurunya.

“Dengan adanya kegiatan ini diharapkan agar ikatan guru dan murid semakin terjalin dan siswa-siswi bisa lebih mengenal sosok seorang guru yang merupakan pahlawan tanpa tanda jasa”, ujarnya.

Sementara itu, Ibu Jauhari,S.Pd selaku kepala sekolah SDN 4 Simpang Keuramat mengatakan bahwa, dengan adanya lomba ini siswa-siswi selain memperingati hari guru juga bisa menunjukkan bakat mereka dalam berpuisi dan menyanyi, dan saya mengucapkan terima kasih kepada mahasiswa KKN PPM 47 yang telah mengadakan kegiatan ini.

Rahmaniar MSM, selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 47 mengharapkan agar mahasiswa selalu ikut ambil bagian dalam kegiatan yang berada di kawasan desa Kilometer VI baik dalam pendidikan maupun kegiatan lainnya dan bisa berkontribusi secara optimal untuk menyukseskan tridharma Perguruan tinggi.

Adapun mahasiswa KKN-PPM Kelompok 47 terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari berbagai fakultas. Adapun mahasiswa tersebut antara lain Santriani Br Bancin Jurusan Ekonomi Syariah, Zulfikar Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan, Shahira Salsabilla Manajemen, Uli Arta Manullang Jurusan Manajemen, Mayulina Tinambun Jurusan Administrasi Publik, Kamaluddin Ilmu Jurusan Komunikasi, Mauliza Ilmu Jurusan Komunikasi, Danisa Indira Fatma Jurusan Kedokteran, Nadia Juliyanti Jurusan Psikologi, Indra Saputra Pandiangan Jurusan Agroteknologi, Fahira Rizki Riszal Akuakultur, Ahmad Muzakkir Balyan Jurusan Ilmu Kelautan, Raihan Dika Azri Jurusan Teknik Elektro, Vera Meidaleva Jurusan Teknik Industri, Sahidun Manik Jurusan Teknik Mesin Dan Eva Lestari Jurusan Teknik Sipil. 16 mahasiswa tersebut di bimbing oleh Rahmaniar MSM.[tmi]

Tanggal: 27 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),